
 

Sapremo ritrovare tempi naturali? 

Sapremo attendere una lettera?  

Sapremo piantare una ghianda o una 

castagna sapendo che saranno i nostri 

pronipoti a vederne la maestosità secolare?  

Sapremo aspettare?  

(…) si tratta di intraprendere - a mio 

avviso - un nuovo cammino educativo. 

Cari genitori, insegnanti, educatori (e 

tutti coloro che ruotano attorno al mondo 

della scuola e della educazione) cominciamo a "riflettere insieme" sul senso del 

nostro tempo educativo e sulla necessità di adottare strategie didattiche di 

rallentamento.  

(…) Noi esseri umani non siamo più importanti di una farfalla, di una spiga 

di grano, di un sasso levigato dal torrente o di un tramonto sontuoso al largo 

dell’Isola del Giglio... Come è nobile la lumaca che ci insegna che lento è bello!  

 

A tutti i genitori, il personale e gli alunni 
Dell’IC Sasso Marconi 

 
Come Dirigente scolastica reggente dell’IC di Sasso Marconi desidero augurare a 

tutti noi un anno scolastico proficuo e sereno, all’insegna del dialogo, della 
pazienza, della resilienza e della paziente lentezza, come ci richiama il maestro 

Gianfranco Zavalloni 
(G.Zavalloni – La pedagogia della lumaca) 

 
 

La Dirigente Scolastica 
Silvia Brunini 

 

 

Sasso Marconi, 15 settembre 2017 


